

7月



# 月見ヶ丘こどもの家



2024.7.1

園長 中江 祐

いつも当園の運営にご理解とご協力をいただきありがとうございます。例年より梅雨入りが遅かったせいか、ジメジメと蒸し暑い毎日が続いています。

園庭の草花もぐんぐんと育っています、と言いたところですが、初めて挑戦したサヤエンドウは大きくなりず、また簡単に育つと思っていたヒマワリも発芽が少なく、あか組さんあお組さんごめんなさいという気持ちで一杯です。サヤエンドウの横に追加で植えたサンドマメと枝豆はなんとか育ってくれています。

しかし、カボチャやトウモロコシはなんとか順調に大きく成長してくれています。ちなみにカボチャは、園庭の東側には福島県産（八瀬野外保育センターのカボチャフェスタの取り組みの一環です）の種を、芝生のつきみ広場には石川県産の種を植えました。想像以上大きく成長してくれて収穫が楽しみです。家まつり際には、保護者の皆様方にもぜひ、つきみ広場に足を運んでいただければと思っています。ところで、全員の方ではありませんが、京都市から依頼され配布しました「現況届」の提出にご協力ください。（7月18日（木）園への提出締め切りとなっています）。どうぞよろしくお願ひします。



### ～お知らせ～

もも組（1歳児）の吉村 知実先生が8月から産前休暇に入られます。そのため、現在事務やフリーの立場で保育に入ってもらっています兼松 真世先生にもも組に入ってください予定です。つまり、もも組は、山本 幸代、片井 敦子、兼松 真世の3人体制になりますので、ご理解とご協力をお願いします。

### < 行事予定 >

7/3(水) 幼児組 セタ礼拝	7/5(金) 乳児組 セタ礼拝
7/4(木) おべんとうの日 き組 園外保育【伊丹スカイパーク】	7/17(水) プール終了
	7/18(木) 幼児組 お誕生会
	7/20(土) こどもの家まつり

### < き組 園外保育の日について >

7/4(木)のおべんとうの日は、き組は園外保育で『伊丹スカイパーク』に行きます。詳しくはお知らせを送信しますので、目を通していただき、ご用意等お願いします。

### < お願ひ >

こどもの家まつりは、今年度も3部制にさせていただくことにしました。当日はお車での来園は控えていただき、できるだけ徒歩もしくは、自転車または公共機関をお使い下さい。また、家まつりが終わって名残惜しい気持ちなどは十分承知しておりますが、家まつりの入れ替えをスムーズに行うためにも、終了後にこどもの家周辺でお集まりいただくことは、ご遠慮願ひします。ご近所のご迷惑にもなりますのでご協力願ひします。